

おはたま

第 137 号

令和 3 年 3 月 1 日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター

堀岡児童クラブ協議会緑授褒章受章報告会

2月13日（土）堀岡児童クラブ協議会受章実行委員会、堀岡地域振興会、堀岡児童クラブ協議会主催の受章報告会がコミュニティセンター多目的ホールで開催された。地域振興会理事、児童クラブ協議会役員が参加し、笠林地域振興会会长は、20年以上にわたり堀岡漁港清掃が社会活動として認められたことに祝意を表された。藤児童クラブ協議会会长は、褒章内示があった際、褒章伝達式と陛下拝謁がある（新型コロナウイルスの感染拡大で中止）と言われ、事の重大さを認識した。これからも環境美化活動を継続していく旨、決意表明をされた。谷川老人クラブ連合会会长は、地元をもっと盛り上げていくには、児童クラブ協議会の力が大事であると激励された。新型コロナウイルスの感染拡大で、飲食なしの受章報告会となつたが、堀岡小学校まつんクラブの笛・太鼓の演奏映像、児童クラブ協議会の活動状況のスライドショー披露があった。又、歴代児童クラブ協議会会长を代表して針原元会長、中村前会長が会長時代の活動状況を話された。最後に閉会の辞で金川地域振興会副会長（元児童クラブ協議会会长）が社会活動のきっかけの一つに1997年のナホトカ号の重油流失事故があつたこと話され報告会を終了した。



◆第24回神通川左岸流域下水道工場排水受入協議会開催

2月17日（水）午前10時より神通川左岸浄化センター会議室において、流域下水道工場排水受入協議会が開催された。県漁業・新湊・とやま市各漁業協同組合、堀岡連合自治会、海老江地域振興会、近畿大学水産研究所、県土木部、県下水道公社、富山市・高岡市・射水市の下水道担当者と顧問の奥川元県立大学准教授の15名の委員で協議が行われた。

会長の笠林堀岡連合自治会会长、副会長の城光寺県土木部都市計画課下水道班長の挨拶の後、議事に入った。

議事 1、令和3年度受入予定事業場（富山市1件、射水市5件）について

- 2、令和2年度神通川左岸浄化センターの維持管理状況について
放流水質の調査結果説明があり、全て協定値以下であった。
臭気・騒音・振動調査結果についても、協定値が遵守された。
- 3、下水道公社の取組みについて
放流水質改善の取組み、せせらぎ水路の藻対策、処理水の有効利用、省エネルギーの取組み、下水道知識の普及・啓発
- 4、顧問の改選等について
奥川氏は引き続き顧問に就任。



委員からは、今冬の大雪時に消雪水がストップした事例が見受けられたが、供給が止まる事のないよう対応してほしいとの要望が出された。

又、堀岡連合自治会からは一昨年から発生した浄化槽の臭いや異臭がする問題について、沈静化している現状ではあるが一層の原因究明と問題解決に取り組むよう申し出が行われた。

おめでとうございます

令和2年度射水市体育協会表彰

- ◎ジュニア表彰 個人
村田 リ俐（水泳 草岡町）
土肥 杏果莉（卓球 草岡町）
加藤 里奈（バドミントン 古明神第三）
県商工会議所青年部連合会会长就任
南 貴浩（東町）

令和2年度射水市教育委員会表彰

- ◎学校教育優良活動者
加藤 里奈（古明神第三）
◎社会教育優良指導者
古野 節子（古明神第一）
射水ケーブルネットワーク
◎第12回射水ジュニア賞 特別賞 スポーツ部門
浦山 隼（射水町）



3年目突入 100歳体操

西町明朗会

体操をやり始めていつの間にか2年過ぎた。

市長代理者から記念品として、一年目より一回り大きな表彰状を受け取った。参加者の平均年齢は76歳、卒業するまでは少し時間がかかりそうであるが、2年間で培った貯蓄と心意気で行えば難しくないと思っている。

これまで、曲げられなかった部位も曲げられるようになり、体力測定では数値が上がったと笑顔で話されている。

3年目からはカリキュラムも増え、脳トレ、カミカミ体操等も取り入れられ「駄目やチャ」「出来んチャ」と童心に帰りながらもトライ、完全にできなくても挑戦することに本当の意義があり我が道を行くのも良し。

コロナ禍で、地域社会の活動が停滞する中で、100歳体操の活躍が目に付く。WHOの健康の定義は、身体的、精神的、社会的のバランスが良好な状態であり、病気でないことがイコール健康だとは言われていない。

ほっこり家族のような雰囲気を大切にし、これからもたわいない話をし情報交換しながら、体操がヤワヤワと継続していくことが、社会貢献につながっていると確信している。



児童室だより

マシュマロでひなあられボール

6日（土）

午後2時～4時の間作れます。

かかる時間は30分ほどです。

マシュマロとバターを使って

ひなあられを

おいしくリメイク！

ストーンペイント

22日（月）～27日（土）

石に模様や絵を描いてみよう。

楽しいマスクの出来上がり！

★石は児童室でも準備しますが

お気に入りの石を自分で探し

てくるのも楽しいね！

募集！

古語「新瀬めでた」を堀岡で唄ってみませんか！！

第一回 3月17日（水）19:30

堀岡コミュニティセンター

代表 谷川美智子



俳誌「菱水吟社」令和3年1月号

未だ暗き町の通りに年明けて 敬一郎

雪国と思い知らされ豪雪禍 賀津子

雪の山足で均して投函す 春子

初春を祝う寄せ植え対の鉢 計介

御近所の絆深めて雪深し 由美子

堀岡小学校PTA親子花火鑑賞会

日 時 3月14日（日）19:00～19:05（荒天時延期）

予備日 3月16日（火）

打ち上げ場所 堀岡小学校グラウンド

住民の皆様へのお願い

・学校敷地内及びグラウンドへの立ち入りは禁止します。

・新型コロナ感染症拡大防止ため、3密を避けてご鑑賞ください。

先人の句碑に手合わす初詣 郁子
犬の名も家族と並ぶ年賀状 寿夫
早梅の蕾ふくよか一花咲く 真理子
初覗手本の朱色華やぎて 英子



つぶやき

私たちの教室は「踊りの輪を人の和に」をモットーに週一回練習しています。

平成5年に発足してから27年経ちました。その間、多くの民謡等の踊りを練習し発表してきました。舞台での発表は緊張しますが、無事終えた時には、達成感でとても充実した気持ちになります。

教室の皆も高齢になり覚えるのも動作も鈍化してきましたが、楽しく練習して少しでも上達できればと思ってます。

堀岡民踊教室 K.K記

日	曜	行 事 名	場 所
14	日	射北中学校資源回収 住民ボウリング大会	堀岡一円 クアトロブーム小杉
17	水	射北中学校卒業式	中学校
19	金	堀岡小学校卒業式	小学校
26	金	堀岡保育園卒園式	保育園

堀岡の人口()内は前月比

令和3年1月31日現在

人 口 2,594人 (-5)

世帯数 1,029世帯(-1)

男性 1,275人 (-4)

女性 1,319人 (-1)

令和3年度会員募集中

堀岡パークゴルフの会

今冬は、災害級の豪雪でオープン日の遅れを心配したが、愛好者の熱意で雪解けを早めたのか、1月25日に半分、28日には全コース利用可能になった。早速、市内外からのプレーヤーが久しぶりにボールと土の感触を楽しんでおられた。

① 「安全」今年の定期総会は、コロナ禍の中感染防止の為に、書面で行いたいと思います。公園運営協議会も中止になったが、書面で12項目の要望を提出した。

② 「奉仕」これまで、当会も堀岡グリーンベルトの除草に協力してきたが、今年からは堀岡の中心地でもある小学校、グラウンド縁石周辺約900mの範囲を担当することになりました。短時間で効率よく行うには、どういった手法が良いのか検討しながら進めていきたいと考えております。

③ 「育む」昨年、日本の宝堀岡小学校放課後子ども教室を開講した。指導員のご協力を得て歩き出しました。今年の目標は半歩前進。

今年も腹の底から大笑いし、健康寿命を延伸し「元気堀岡」を発信していかんまい。

以上ご理解とご協力の程を宜しくお願い致します。

- ・会員登録 1,000円
- ・申し込み 各町内役員
- ・締め切り 3月31日 随時